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VERBALE N.RO 6/2021 – 23 novembre 2021
DELLA COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI STUDENTI

DEL DIPARTIMENTO DI SCIENZE DELLA VITA

Il  giorno  23  novembre  2021,  alle  ore  11:15 si  riunisce  in  stanza  224/c
dell'edificio Q, in seguito a regolare convocazione, la Commissione Paritetica
Docenti Studenti del DSV con la seguente composizione:

Componente
Tipo

componente PresenzaN

1 Fantoni Carlo Docente X
2 Gerdol Marco Docente X
3 Giulianini Piero Docente X
4 Malfatti Francesca Docente X
5 Ballistreri Nicolò Studente X

6 Gazziero  Virginia
Anna Studentessa X

7 Saltarin Alessandro Studente X
8 Trevisiol Paola Studentessa X

Presiede il Presidente: prof. Piero Giulianini
Funge da Segretario verbalizzante la prof.ssa Francesca Malfatti.
Il  Presidente constata la  presenza del  numero legale dei  componenti  e la
validità della seduta.
La seduta ha lo scopo di trattare i seguenti punti all' O.d.G.:

1 approvazione del verbale n. 5/2021;
2 comunicazioni;

2.bis parere sugli affidamenti ai sensi del c.1 art 23 L240/10;
3 11:30-12:30 incontro con i coordinatori dei CdS in:

STAN, Scienze e Tecnologie per l'Ambiente e la Natura
ECG, Ecologia dei cambiamenti globali

4 NS, Neuroscienze
STB, Scienze e Tecnologie Biologiche
NS, Neuroscienze

- 12:30-13:30 incontro con i coordinatori dei CdS in:
STP, Scienze e Tecnologie Psicologiche
PSI, Psicologia
GM, Genomica Funzionale
BM, Biotecnologie Mediche

5 varie ed eventuali.

1- approvazione verbale n. 5/2021
Non essendo pervenuti commenti, la CPDS approva il verbale n. 5/2021.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO



UNIVERSITÀ DEGLI STUDI DI TRIESTE PAG. 2

VERBALE N.RO 6/2021 – 23 novembre 2021
DELLA COMMISSIONE PARITETICA DOCENTI STUDENTI

DEL DIPARTIMENTO DI SCIENZE DELLA VITA

2- comunicazioni
Non ci sono comunicazioni.
2bis-  parere  sugli  affidamenti  ai  sensi  del  c.1  art  23  L240/10
Il  Presidente  comunica  che  ha  ricevuto  dalla  segreteria  didattica  del
dipartimento  la  proposta  di  un  nuovo  CdI  affidato  ai  sensi  del  c.1  art  23
L240/10  per  l'AA 21/22.  La  CPDS-DSV,  presa  visione  del  documento  e
richiamandoquanto riportato in maniera analitica nel verbale della CPDS-DSV
n. 8 del 14 dicembre 2020, esprime il seguente parere sulla proposta:
CdS in Neuroscienze
NEUROFARMACOLOGIA AVANZATA: parere favorevole.

3- incontro con i coordinatori dei CdS

Prof.  Giovanni  Bacaro,  Coordinatore  del  CdS  Scienze  e  Tecnologie  per
l'Ambiente e la Natura (STAN)
Il  coordinatore riferisce alla  CPDS-DSV che ha letto  quanto riportato dagli
studenti  nell’incontro  con  la  commissione  ed  ha  già  preso  contatti  con  i
docenti  interessati.  Gli  studenti  dicono  che  non  ci  sono  criticità  rilevanti.
Organizzare meglio gli orari dei corsi per evitare. 
In  merito  alle  criticità  segnalate  dagli  studenti  per  le  sovrapposizioni  degli
orari,  il  Prof.  Bacaro  conferma  che  ci  sono  stati  dei  problemi  a  causa
dell’attivazione del curriculum didattico Progetto Formativo 24. È d’accordi di
fornire maggiori informazioni sulle modalità di compilazione dei piani di studio.
Sarebbe  da  inserire  in  Esse3  la  possibilità  di  compilare  i  piani  di  studio
durante tutto l’arco dell’AA in maniera autonoma.

Prof.  Giovanni  Bacaro,  Coordinatore  del  CdS  Ecologia  dei  cambiamenti
globali (ECG)
Il  coordinatore riferisce alla  CPDS-DSV che ha letto  quanto riportato dagli
studenti  nell’incontro con la commissione e che il  precedente coordinatore
aveva già preso contatti con i docenti interessati.
Il  CdS è in corso di  rimodulazione per rendere il  percorso particolarmente
fruibile secondo uno schema già attuato dall’Università di  Bologna. Questo
dovrebbe risolvere il problema degli esami a scelta. Le scuole estive saranno
organizzate tenendo in conto le considerazioni degli studenti e prevedendo
comunque un piccolo contributo economico da parte degli studenti.

Prof.ssa Paola Lorenzon, Coordinatrice del CdS Neuroscienze (NS)
La coordinatrice Paola Lorenzon riferisce alla CPDS-DSV che ha letto quanto
riportato  dagli  studenti  nell’incontro  con  la  commissione  ed  ha  già  preso
contatti con i docenti interessati. La coordinatrice conferma che la segreteria
studenti  e  didattica  del  DSV non  riescono  a  evadere  tempestivamente  le
richieste  e  andrebbero  potenziate.  La  coordinatrice  stigmatizza  la  scarsa
partecipazione degli studenti nelle elezioni dei rappresentanti e suggerisce di
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allargare l’elettorato attivo includendo gli studenti con matricola provvisoria.

Prof.ssa  Barbara  Penolazzi,  Coordinatrice  del  CdS  Scienze  e  Tecnologie
Psicologiche (STP)
La  coordinatrice  Barbara  Penolazzi  riferisce  alla  CPDS-DSV che  ha  letto
quanto  riportato  dagli  studenti  nell’incontro  con la  commissione ed ha già
preso  contatti  con  i  docenti  interessati.  Le  criticità  sono  anche  già  state
discusse  con  i  rappresentanti.  Le  lezioni  della  prof.ssa  Passolunghi
presentano dei problemi perché sono state organizzate all’ultimo momento in
DAD ed è per questo che non è stato possibile fare di meglio. In futuro si
potrebbe pensare di pianificare tutte le lezioni in aula in modo da passare
automaticamente a lezioni DAD organizzate con tutor d’aula. Per aumentare
l’offerta  dei  crediti  di  tipologia  F  sono  stati  organizzati  seminari
professionalizzanti obbligatori che si possono seguire anche da remoto. Le
lezioni sono state compattate lunedì, martedì e mercoledì per adeguarsi alle
linee  guida  di  ateneo per  la  sanificazione  degli  ambienti.  La  coordinatrice
segnala  che  è  stato  più  volte  affrontato,  e  con  differenti  strategie,  la
problematica dei corsi con contenuti matematici e statistici senza riuscire a
risolvere il problema.

Prof.  Stefano  Martellos,  Coordinatore  del  CdS  Scienze  e  Tecnologie
Biologiche (STB)
Il coordinatore non si è presentato all’incontro.

Prof.ssa Donatella Ferrante, Coordinatrice del CdS Psicologia (PSI)
La  coordinatrice  Donatella  Ferrante  riferisce  alla  CPDS-DSV che  ha  letto
quanto  riportato  dagli  studenti  nell’incontro  con la  commissione ed ha già
preso contatti  con i docenti  interessati.  La coordinatrice inserirà nell’elenco
degli  esami a scelta altri  CdI  di  ambito filosofico  che potranno però avere
problemi di sovrapposizione d’orario perché mutuati da un altro dipartimento.
La coordinatrice suggerisce per le attività prefessionalizzanti i seminari che
trattano  argomenti  metodologici  e  statistici  che  aiutano  gli  studenti  ad
affrontare  i  CdI  metodologici  del  secondo  anno.  Il  calendario  degli  appelli
d’esame sarà pubblicato sul sito nei primi giorni di dicembre, come richiesto
dagli studenti.

Prof.ssa  Fiamma  Mantovani,  Coordinatore  del  CdS  Genomica  Funzionale
(GF)
Tutte le istanze sollevate dagli  studenti  durante l’audizione (verbale CPDS
5/2021)  sono  state  prese  in  considerazione  dalla  coordinatrice  che  ha
spiegato  in  maniera  esauriente  alla  CPDS  tutte  le  azioni  che  il  CdS  in
Genomica Funzionale  sta  mettendo in  atto  per  risolverle.  La  coordinatrice
precisa  inoltre  che  alcune  problematiche  segnalate  come  generali  sono
invece casi particolari, che sono comunque stati presi in considerazione. Le
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matricole temporanee servono esclusivamente a studenti con iscrizione non
perfezionata  per  seguire  le  lezioni  in  DAD.  Per  la  preparazione  della
certificazione B2 in inglese, l’ateneo ha già organizzato un corso online con la
British  School a settembre  che sarà riproposto a breve per gli studenti che
non ne hanno usufruito. La coordinatrice sottolinea che nell’accettazione di
certificati esterni per la lingua inglese si è scelto di essere molto inclusivi, nei
limiti di certificazioni sufficientemente attestate. I sistemi audio delle aule sono
stati implementati con microfoni supplementari. Il calendario è stato corretto
per alcune piccole sovrapposizioni di date con il contributo degli studenti. Per
quanto riguarda le sovrapposizioni degli orari dei CdI a scelta erogati da BM,
non è stato possibile fare di  meglio,  nonostante il  dialogo continuo tra i  2
coordinatori.  La  coordinatrice  accoglie  il  suggerimento  di  aggiungere  una
colonna che chiarisca se il corso è obbligatorio o a scelta nell’elenco dei CdI
sul sito. La coordinatrice è consapevole dei problemi puntuali dell’aa 20/21,
causati principalmente dall’emergenza sanitaria.

Prof. Ivan Donati, Coordinatore del CdS Biotecnologie Mediche (BM)
Il calendario è stato corretto per alcune piccole sovrapposizioni di date con il
contributo degli studenti. Il coordinatore riferisce alla CPDS-DSV che ha letto
quanto  riportato  dagli  studenti  nell’incontro  con la  commissione ed ha già
preso contatti  con i  docenti  interessati.  Il  coordinatore è consapevole delle
problematiche di orario legate ai corsi a scelta erogati da GF e si impegna a
dialogare  con  la  coordinatrice  di  GF  per  pianificare  al  meglio  gli  orari.  Il
coordinatore conviene che bisogna organizzarsi per informare al  meglio gli
studenti per la compilazione dei piani di studio e l’offerta dei corsi a scelta,
nella  consapevolezza  che  alcuni  CdI  sono  scelti  per  l’abilitazione
all’insegnamento  nelle  scuole.  Le  criticità  segnalate  dagli  studenti  per  le
segreterie studenti e didattica sono reali e vanno evidenziate nella relazione
della CPDS, così come alcune problematiche relative alle aule dell’edificio C1.
Il  coordinatore  è  consapevole  dei  problemi  puntuali  dell’aa  20/21,  causati
principalmente dall’emergenza sanitaria.

4- varie ed eventuali
Non  essendovi  altri  argomenti  all’O.d.G.  e  non  essendo  pervenute  altre
segnalazioni  dai  componenti  della  CPDS la  seduta  viene  chiusa  alle  ore
13:45. Il verbale viene letto e approvato seduta stante.
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